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BAIRROS

Cecap terá 

Espaço Saúde  

do Idoso
Começou na semana passada 

a construção do Espaço Saúde do 
Idoso na Cecap. A melhoria vai 
oferecer aparelhos de ginástica para 
a prática esportiva, em obra que 
será implantada no complexo do 
estádio distrital Eugênio Paccola. A 
previsão de entrega é de 30 dias. O 
pedido foi feito em junho de 2010, 
pelo vereador Manoel dos Santos 
Silva, o Manezinho à prefeita Bel 
Lorenzetti, atendendo uma antiga 
reivindicação dos moradores do 
bairro. No ano passado, Manezinho 
conseguiu junto ao então deputado 
federal Aldo Rebelo, R$ 100 mil 
para a construção da arquibancada 
do campo da Cecap. (S>

CULTURA

Am pliação da 

Bmol custará 

R$ 320 mil
A prefeitura finalizou a licitação 

da ampliação da Biblioteca Munici
pal Orígenes Lessa, obra que será 
a maior intervenção desde a cons
trução do segundo piso. A empre
sa vencedora é a Oliveira Correia 
Ltda, que terá um prazo de 120 
dias para executar o serviço. O in
vestimento será de R$ 320 mil. A 
novidade contempla a construção 
de um piso térreo, com espaço para 
leitura, área de estudos, pesquisa e 
leitura de periódicos, e um segun
do pavimento ao ar livre, com um 
espaço mais informal com mesas e 
cadeiras. Entre outras novidades, a 
entrada terá catraca eletrônica e um 
guarda-volumes.

Estado repassa mais de R$ 1 milhão 
para rodoviárias em Agudos e Borebi
Convênios vão garantir cerca de R$ 850 mil para Agudos e R$ 300 mil para Borebi; prefeituras vão administrar andamento das obras
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DIA INTERNACIONAL DA MULHER

que

FOTO ARQUIVO: O ECO Bel e Lucilla ressaltam  
avanços, mas dizem que 

ainda há muito a ser feito
Em entrevista exclusiva 
ao jornal O ECO, ícones 

femininos regionais 
comemoram a data, 

comentam melhoria das 
condições na luta contra a 
discrim inação profissional 

e garantem: ainda falta 
muito para que homens 
e mulheres estejam em 
patamar de igualdade
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RÁDIO
Comum nos Estados Unidos, 
etanol de mil já começa a ser 
produzido no Brasil, como 
alternativa à cana-de-açúcar

C & T
O Bradesco é o primeiro banco 
brasileiro a lançar aplicativo 
exclusivo para usuário acessar 
a conta pelo Facebook
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Opinião CFRASE
• "A mulher, a cada dia, conquista mais e mais espaço 
no mercado de trabalho e em profissões antes 
inimagináveis para ela"

Lucilla Nunes Gouveia, vice-prefeita de Macatuba

PARA PENSAR
"Odeio essas meninas que se fingem 
de burras porque é mais fácil."

Amy Winehouse, 
cantora britânica

///////////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

As mulheres 
e o mundo

Desde os tempos de Adão e Eva 
-  como bem lembrou a vice- 
-prefeita de Macatuba, Luci

la Nunes Gouveia (PPS) -  a mulher 
briga para ser respeitada, seja pelos 
seus mais próximos, seja pela so
ciedade. A luta é eterna e em todas 
as frentes, sempre com o objetivo 

de provar a mais óbvia das ver
dades: a mulher é sim capaz de 
desempenhar qualquer "função 
masculina", igual ou melhor do 
que o homem.

A prefeita Bel Lorenzet- 
ti (PSDB) endossa. E mais, ela 
acredita que essa conquista de 

espaço pelas mulheres tende a 
ser inevitável e irreversível. Para 

ela, homens e mulheres são ca

pazes e, profissionalmente, só dife
rem na forma de fazer.

Prova de que as duas lideranças 
tem razão é o fato de que é cada vez 
mais comum encontrar mulheres nos 
mais altos escalões, seja na iniciati
va pública, seja na iniciativa privada. 
Essa conquista feminina -  em pro
porções cada vez maiores -  pode ser 
encarada como sinal dos tempos ou 
consequência da era da informação, 
que provocou uma verdadeira me
tamorfose nos padrões sociais. Mas 
também pode ser vista sob um pon
to de vista mais simples, o de que a 
mulher, finalmente, tem conseguido 
exercer, dos portões de casa para 
fora, a mesma liderança que exerce 
dali para dentro.

///////////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

Ciúme, um sentimento perigoso
O
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Marcos Toledo
é advogado, empresário e teólogo

A lguns costumam dizer que 
um pouco de ciúmes é bom. 
Existe até uma música dizen

do: "Se há ciúmes, é porque existe 
amor...Tanto ciúme também pode 
causar dor". Até onde isso é ver
dade? É preciso discernir entre zelo 
cuidadoso e ciúme. Ciúme, como 
define o dicionário: "É zelo doentio 
e excessivo por alguém ou alguma 
coisa". Os mais incautos, precisam 
saber que nada que é doentio e ex
cessivo é bom. A Bíblia relata inú
meros casos que esse sentimento 
destruiu pessoas, famílias, cidades 
e até países. Caso típico está re
latado no livro de Gênesis 37:28, 
onde os filhos do patriarca Jacó ar
deram em ciúmes pelo irmão mais 
novo José. A princípio simularam a 
sua morte perante o pai e depois 
o venderam como escravo para o 
Egito:"Passando, pois, os mercado
res midianitas, os irmãos de José,

alcançando-o da cisterna, vende
ram-no por vinte ciclos de prata aos 
ismaelitas, os quais o levaram para 
o Egito". Isto aconteceu por ser Jose 
o mais novo, gerado na velhice de 
Jaco, por quem tinha maior cuida
do e afeição. Muito comum ainda 
hoje paparicar o caçula da família. 
Todavia, o que as pessoas precisam 
saber é que esse sentimento está 
arrolado entre os pecados da carne 
no livro de Gálatas(s:2o): "As obras
da carne são.....idolatria, feitiçaria,
inimizades, porfias, ciúmes...". A 
Bíblia contém regras que devemos 
seguir no nosso dia a dia. Dizer que 
um pouco de ciúme faz bem e tem
pera o amor é no mínimo afrontar 
uma lei Divina, incorrendo em pe
cado. Outra coisa que precisamos 
saber é que para Deus não existe 
pecadinho ou pecadão. Pecado é 
sempre pecado e nos distancia da 
Sua presença. É verdade que Deus 
é bom e misericordioso, tanto que 
Ele ama o pecador, sem deixar de 
abominar o pecado.
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A vida da gente?
Carol Ferreira
é jornalista
carol@jornaloeco.com.br

A Rede Globo acaba de encerrar 
uma novela, chamada "A Vida 
da Gente". Não acompanho re

ligiosamente novelas, mas esta me 
chamou atenção. Tinha enredo leve, 
sem explorar pornografia e acabava 
me prendendo quando tinha tempo 
disponível no início da noite. Trazia 
histórias do dia a dia, mas também 
não deixava de lado o drama comum 
a estas produções televisivas.

No fundo, eu tinha esperança 
de que a história não teria um final 
previsível. Mas, teve. Atores foram 
convidados para que, no último ca
pítulo, a maioria dos personagens 
tivesse um par. Este é um encerra
mento comum a todas as produções 
brasileiras, mas não vejo sentido 
nele. Ainda mais em uma novela que 
trazia até no nome o 'compromisso' 
de contar histórias do cotidiano das 
pessoas. E esta preocupação com o 
casamento que a sociedade desen
volveu, a meu ver, é uma grande 
pressão desnecessária.

Não. Não estou dizendo que sou 
contra o matrimônio, pelo contrá-

rio, sou muito feliz por ter escolhi
do este caminho para a minha vida. 
Porém, defendo que ele deve acon
tecer quando duas pessoas resol
vem por si que vão construir uma 
família. Quando dois realmente são 
mais que um, somando e crescendo 
juntos. Não por simples imposição 
da sociedade.

Além disso, as novelas -  e muitas 
pessoas que conheço -  defendem 
que só há felicidade a dois. Sim, não 
nascemos para viver sozinhos, mas 
há momentos na vida que uma ami
zade ou a companhia da família nos 
suprem. Então pra quê esta necessi
dade de seguir uma busca incessan
te até encontrar 'a tampa da pane
la'? Assim como nas novelas, muitos 
crescem pensando e planejando o 
casamento, mas acredito que para 
isso não deve haver uma regra. Co
nheço casais que se conheceram aos 
40 e são felizes. Outros que cresce
ram juntos e ainda vivem o primeiro 
amor. Casamento é consequência, 
não regra. Na vida 'real' não -  deve
ria -  há(ver) esta necessidade. A feli
cidade não pode estar atrelada a um 
relacionamento. Mesmo em um ca
samento, defendo a individualidade 
e a possibilidade de ser feliz sozinho.
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Após bloqueio de bens, Câmara faz sessão 'relâmpago'

Temendo ter uma sessão tumultuada -  após o anúncio do bloqueio de 
bens de is  réus supostamente envolvidos na contratação de empresas de 
contabilidade e recursos humanos -  a Câmara de Vereadores de Lençóis 
fez uma sessão relâmpago. Projetos com maior potencial explosivo (como 
a criação de imprensa oficial e de combate à pedofilia) foram retirados da 
pauta. Dos projetos, os vereadores aprovaram repasse de recursos do Go
verno Federal para a construção de um ESF (Estratégia Saúde da Família) e 
a remissão de impostos de imóveis afetados pela enchente de 2011.
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SEGURANÇA
Grupo de Força Tática compare

ceu na sessão de segunda-feira da 
Câmara de Vereadores de Lençóis 
Paulista: medo de tumulto?

Chuva
A Sessão da Câmara de Maca- 

tuba desta segunda-feira s foi mar
cada por uma moção apresentada 
pelo vereador José Antônio Tavano 
(PMDB), o Zeca Tavano. Ele reivindi
ca medidas urgentes para resolver 
problemas decorrentes das águas 
pluviais que transbordam das gale
rias que servem os altos da cidade 
durante o período de chuvas.

Indicações
Além da moção, três indicações 

foram apresentadas. O presidente 
Elídio Scarmeloto (PSDB) solicita 
adoção de medidas para manu
tenção de uma estrada municipal. 
Já o vereador Odair Alves Funes 
(PT), o Sargento, reiterou duas in
dicações anteriores: a construção 
de um abrigo com bancos em um 
ponto de ônibus na avenida Coro
nel Virgílio Rocha e de um refeitó
rio no Almoxarifado Municipal.

Eu não!
Uma breve troca de diálogos 

aconteceu quando José Gino Pe
reira Neto (PSC), o Zezo, em sua 
palavra livre, disse que os atuais 
vereadores não fiscalizam o Exe
cutivo. O vereador Moacir Silvestri- 
ni (PMDB) -  irritado -  interrompeu 
Zezo e argumentou que ele não

estava incluso nessa observação.

Investigação sim
Segundo Silvestrini, a Casa de 

Leis já recebeu dois pedidos de CEI 
(Comissão Especial de Inquérito) e 
ressalvas do Tribunal de Contas. E 
em ambas as situações ele lem
bra, votou pela investigação. "O 
que acontece é que a maioria des
ses vereadores tem um cargo na 
prefeitura e fecham os olhos para 
tudo", completou o peemedebista.

Currículo
O Jornal de Macatuba foi um 

dos assuntos preferidos e mais 
comentados pelos membros do 
Legislativo. Os vereadores Zezo e 
Sargento Funes utilizaram a pala
vra livre para disparar contra o ve
ículo. Segundo eles, o jornal "não 
passa de um currículo político do 
atual prefeito de Macatuba, o qual 
protege a administração e omite o 
trabalho sério dos vereadores".

Indignado
Zezo ainda discursou sua indig

nação com o posicionamento do 
jornal quanto ao seu processo na 
Lei Ficha Limpa. "Quando foi publi
cado o Ficha Limpa, a minha ma
téria era tão grande na capa que 
quase não cabia no jornal".

Em obras
Depois de muitos problemas na liberação dos recursos, finalmente co

meçaram as obrasno Estádio MunicipalJosé Roberto Vagula, o Vagulão. 
Com o dinheiro será possível concluir parte dos vestiários, sanitários e liberar 
o campo para torneios e uso das escolinhas de futebol. O atraso ocorreu na 
liberação da verba prometida pelo deputado federal Rodrigo Garcia (DEM).
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Cidades ATOS MONTA NELSON
Em 2011, a Cia teatral Atos & Cenas realizou a 
pesquisa de contos de Nelson Rodrigues. O 
resultado foi “Os Falecidos", um trabalho original, 
com qualidade comprovada.
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FRASE
“Não vou deixar a política. Eu gosto. Vou investir no 
meu filho e na minha mulher “ José Gino Pereira 
Neto, Zezo, ex-prefeito e vereador em Macatuba, 
sobre afastamento da política pelo Ficha Limpa

AREIOPOLIS
A Vigilância Epidemiológica 

confirmou três casos de Hepati
te A. Na última segunda-feira 5, 
as três crianças da mesma famí
lia foram liberadas pela Unesp de 
Botucatu para voltar às suas esco
las. Segundo a chefe da Vigilância 
Epidemiológica da cidade, Thaís 
Nicoletti Neves, não se trata de 
um surto. "São casos isolados que, 
inclusive, já estão normalizados, 
pois as crianças já retornaram ao 
colégio. Nesse caso entre irmãos, 
o contágio muito provavelmente 
ocorreu fora do ambiente escolar. 
Mesmo assim, como medida pre
ventiva adotada pela VISA e VE, as 
escolas passaram por um processo 
de desinfecção.". Ela ainda destaca 
o trabalho da Vigilância Epidemio- 
lógica que atua de maneira a evitar 
um surto por conta do aumento de 
casos. Para isso, informativos sobre 
a Hepatite A foram distribuídos nas 
escolas, além da realização de pa
lestras aos estudantes.

MACATUBA
As inscrições para os cursos 

gratuitos oferecidos pelo Cen
tro Cultural de Macatuba já estão 
abertas, e as vagas são limitadas. 
Para participar basta comparecer 
ao Centro Cultural, atrás do teatro 
municipal, com RG e comprovante 
de residência e fazer a inscrição 
que é gratuita. Os cursos ofereci
dos são violão, percussão, teclado, 
pintura em tecido, dança e oficina 
de artesanato. Alguns deles são 
oferecidos pelo Cras. Quem mora 
nos altos da cidade pode também 
participar. Mais informações pelo 
telefone 14 3268 1821.

Brasil já investe em etanol de milho

MAIS UM - Em cena que, infelizmente, é cada vez mais comum no centro 
de Lençóis Paulista, homens do Corpo de Bombeiros socorrem a vítima de 
um acidente de trânsito. Este, em questão, envolvendo um carro e uma mo
tocicleta, foi registrado na tarde de terça-feira 6, no cruzamento da rua Pie
dade com a avenida Padre Salústio Rodrigues Machado. E como em todos 
os acidentes deste tipo, o condutor da motocicleta acaba levando a pior.

X
PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail oeco@jornaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG.
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Comum nos Estados Unidos, o combustível já começa a ser 
produzido no País como alternativa à cana-de-açúcar. Uma usina 
do Mato Grosso investiu mais de R$ 20 milhões em equipamen
tos e começou a processar as primeiras remessas. Para os es
pecialistas, as vantagens são muitas. Com algumas adaptações, 
é possível aproveitar boa parte da estrutura usada na moagem 
da cana-de-açúcar. Além disso, o bagaço da cana, que em mui
tos casos é utilizado para gerar parte da energia gasta pela usina, 
pode ter a mesma função no processamento do milho. Que, além 
de tudo, surge como uma alternativa interessante para períodos 
como o atual, quando a entressafra de cana-de-açúcar faz o pre
ço do álcool oscilar pra cima. O etanol à base de milho pode ser 
usado normalmente para abastecer veículos. Uma 
desvantagem, hoje, segundo especialistas, é _ _ _  
que 0 custo de produção é cerca de 1 0 %  
maior, porém, 0 grão pode ser usado como 
matéria-prima de vários outros produtos.

Outra novidade bastante adiantada é 0 
etanol de segunda geração que será pro
duzido a partir de biomassa. Uma boa alter
nativa para aumentar a produção e 0 País 
conseguir exportar 0 produto, visto 
com bons olhos no exterior.

O Ministério Público (MP) recebeu novas denún
cias anônimas contra a Câmara de de Lençóis 
Paulista. Em carta digitada no World, as acusa
ções não envolvem apenas vereadores, mas 
servidores do Legislativo.

Na próxima semana, vereadores ficam novamen
te frente a frente com o promotor Daniel Passa- 
nezi Pegoraro. Terão que esclarecer outra viagem 
que ele classifica como suspeita, feita com o veí
culo oficial do Legislativo.

O promotor já está com as fotografias tiradas pelo 
fotógrafo do Jornal da Cidade de Bauru em que 
o carro oficial permaneceu estacionado cerca de 
três horas em frente à Delegacia Seccional de 
Bauru.

///////////////////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

OECO N A  SUPER TELA

F S T ^  P R O M O Ç t o  

f COB DE CINB̂

Agora em Lençóis

CINEÍSlA 3

O Eco e O Cine Lençóis firmaram uma 
parceria que vai beneficiar leitores e 

assinantes do jornal O Eco.

Você leitor que recortar este cupom ao 
lado terá 50% de desconto no ingresso 

e semanalmente serão sorteados 5 
pares de ingressos para assinantes e 

pelo Facebook, então corra e curta 
nossa pagina no facebook
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50% de desconto
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Banco on-line

Ministro Celso Amorim 
apresentou plano de reconstrução 

de base da Antartida

:!i

O Bradesco foi o primeiro banco brasileiro 
a lançar um aplicativo para o Facebook. 
Através do F.Banking é possível acessar a 
conta, extrato, entre outros serviços. Veja 
em www.facebook.com/Bradesco

Reconstrução de base na Antártida 
vai custar R$ 100 milhões

A reconstru
ção da base na 
Antártida está 
estimada em R$
100 milhões. A 
informação foi 
divulgada nes
ta terça-feira 6, 
pelo ministro da 
Defesa, Celso 
Amorim, que 
participa de au
diência pública 
no Senado para
discutir o incêndio ocorrido na Estação Coman
dante Ferraz em 25 de fevereiro, que matou 
dois militares. A reconstrução deverá começar 
no verão de 2013/2014 (novembro a janeiro), 
se o projeto continuar recebendo recursos. 
Amorim afirmou que, de acordo com o crono- 
grama, em 2012 serão elaborados o pré-projeto 
da nova base e em seguida o projeto detalha
do, que será submetido aos países-membros 
do Tratado da Antártida, o que deve ocorrer 
em maio de 2013. Só depois da concordância 
dos signatários do tratado, a reconstrução da 
base poderá começar. A obra deve ser conclu
ída em três ou quatro anos. Com isso, a base 
só deverá a funcionar efetivamente em 2016.

Google abandona Android Market 
e reúne conteúdo na Google Play

A Google anunciou nesta semana uma 
grande reformulação da Android Market, a 

sua loja de aplicativos para dispositivos 
Android lançada em 2008, que ganhou 

^  novo nome e novas funções. Chamada 
^  de Google Play, a plataforma de compras 

será atualizada aos poucos nos aparelhos 
Android, nos 

prõximos dias.
A Google Play 
terá as mesmas 
funcionalidades 
de loja virtual, 
mas com novo 
conteúdo, em 
um esforço para 
melhorar a ex
periência de compra de conteúdo digital. A partir 
de hoje, será possível compartilhar músicas, fil
mes, livros e aplicativos em aparelhos equipa
dos com o sistema Android em alguns países. Os 
conteúdos de eBookStore e Google Music tam
bém farão parte da loja. A nova loja do Google 
está sendo comparada a iTunes Store, da Apple, 
que reúne todo conteúdo em um único local.

SOLUÇÕES EFICAZES PARA 
ACELERAR O CRESCIMENTO 
DA SUA EMPRESA J
“SISTEMA DE GESTÃO SOB MEDIDA PARA SUA EMPRESA" ^

S A P a r í s O.^gWEB

(H) 3263-3637
w w w .u n io n t e c n o l o g ia .c o m .br Tecnologia da Informação

QUINTA-FEIRA, 08/03
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TELEFONES UTEIS - CODIGO 014

Polícia Corpo de
Militar Bombeiros190 193
Lençóis Paulista
Conselho Tutelar.......3264-8005
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000

SAMU

Agudos
Conselho Tutelar...... 3262-1162
Hospital de Agudos... 3262-1444 
Pref de Agudos........ 3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900
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Borebi
Conselho Tutelar.......9735-0602
Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Borebi ...........3267-8

Macatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa..................3298-9200
Ambulância...........  0800-7701192
Pref de Macatuba.... 3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa..................3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Governo TAXADO
O Ecad afirma ter embasamento legal para cobrar taxas 
de blogs que utilizam vídeos do Youtube. Em comunicado 
divulgado na quarta-feira 7, o órgão -  que atua na cobrança 
dos direitos autorais de músicas executadas publicamente - 
diz que não prioriza a cobrança em sites de pequeno porte.

CULTURA

Prefeitura finaliza licitação 
de ampliação da BMOL
Biblioteca receberá maior intervenção de sua história desde a construção do segundo piso

CARA NOVA - Concepção artística da ampliação da Biblioteca Municipal Orígenes Lessa; obra deverá ser entregue até o final deste semestre

Vitor Godinho

A prefeita Bel Lorezetti 
(PSDB), em entrevista ao 
jornal O ECO, afirmou 

que a prefeitura finalizou a li
citação da ampliação da Biblio
teca Municipal Orígenes Lessa. 
A obra será a maior intervenção 
na Bmol desde a construção do 
segundo piso, que hoje abriga 
obras raras.“A licitação foi en
cerrada, uma empresa de fora 
de Lençóis Paulista venceu a 
licitação, a construtora Oliveira 
Correia Ltda, que terá um pra
zo de 120 dias para executar o 
serviço", anunciou.

O investimento será de R$ 
320 mil. “Uma obra importan
tíssima, hoje a biblioteca está

sem espaço para atender co
modamente nossos usuários, 
nossos leitores. Não é uma 
grande obra no sentido de sua 
extensão, ou do porte do inves
timento, mas muito relevante 
do ponto de vista cultural, por 
ser Lençóis a cidade do livro", 
explicou Bel.

A ampliação da Bmol estava 
prevista para acontecer no final 
de 2011. No entanto, devido a 
problemas com a licitação -  ne
nhum empresa se registrou na 
tomada de preços -  a obra aca
bou adiada.

Segundo a prefeita Bel, 
o início da obra deve ocor
rer logo após a assinatura do 
contrato com a empresa ven
cedora, o que deve ocorrer

nos próximos dias. “Esta obra 
vai tornar esta biblioteca, que 
hoje já abriga mais de 100 mil 
títulos, uma referência para o 
Estado de São Paulo e até para 
o Brasil", declarou.

De acordo com a arquiteta 
Simone Dalbém, responsável 
pelo projetou de ampliação da 
Bmol, o espaço terá um piso 
térreo -  que abrigará um espa
ço para leitura mais reservado, 
área de estudos e pesquisa e 
área para leitura de periódicos 
- e um segundo pavimento ao ar 
livre -  que abrigará um café e 
um espaço mais informal para 
leitura com mesas e cadeiras.

A entrada terá catraca ele
trônica e um guarda-volumes. 
A escada em caracol existente

hoje será substituída por uma 
escada de mais fácil acesso e 
um elevador tipo plataforma 
para acesso dos deficientes ao 
terraço. “A obra terá o mínimo 
de interferência na arquitetura 
original. O projeto carrega ca
racterísticas da arquitetura mo
derna das décadas de 50 e 60", 
explicou Simone.

Sobre a importância da obra 
em si e sua relevância para a ci
dade, a prefeita Bel Lorenzetti 
foi enfática: “É um conceito de 
biblioteca acompanhando o que 
há de melhor, mais confortável 
e mais moderno no mundo. 
Não há dúvida de que a obra 
fará de Lençóis, ainda mais, a 
cidade do livro e também a ci
dade dos leitores", finalizou.

POLICIA

Jovem é preso por roubar bolsa
Ele confessou o crime, disse que tinha dívidas de drogas e que pretendia se internar

Um jovem de 21 anos foi 
preso segunda-feira à 
noite pela Polícia Mi

litar após roubar a bolsa de 
uma mulher que estava em 
uma pizzaria no Centro da 
cidade. Pessoas que acom
panhavam a vítima perse
guiram o rapaz e acionaram 
a polícia. A bolsa foi recu
perada, mas o acusado con
seguiu fugir. Com as caracte
rísticas do indivíduo, a PM 
conseguiu deter o rapaz que 
confessou que roubou a bol-

sa porque tinha dívidas de 
droga, confessou ser viciado 
e que pretendia se internar.

Encaminhado à Delega
cia de Polícia, foi autuado 
em flagrante por roubo. A 
bolsa com R$ 70 em dinhei
ro, celular e três cartões de 
crédito, foi recuperada. O 
jovem foi transferido para a 
Cadeia de Duartina.
REFORÇO DO EFETIVO

A 5® Companhia da Polí
cia Militar recebeu reforço de

sete policiais nesta semana. 
De acordo com o capitão El- 
vis Fernandes Botega, cinco 
PMs permanecem em Len
çóis Paulista, um vai para Bo- 
rebi e outro para Agudos. Se
gundo Botega, o aumento de 
policiais atende a expectativa.

Nas próximas semanas 
a cidade contará com mais 
viaturas no patrulhamento 
padrão. Além de uma Blazer 
para as equipes da Força Táti
ca, Lençóis recebeu outra via
tura do Governo do Estado,

mas que devido a um inci
dente durante o transporte até 
Bauru, ainda não foi liberada.
COMODIDADE

A partir da próxima se
mana estará funcionando no 
prédio da 5® Companhia um 
novo local para registro de 
ocorrências de acidentes de 
trânsito e perda de documen
tos, entre outros. Para ofere
cer mais comodidade a Base 
de Trânsito em frente ao pré
dio será demolida.

http://www.facebook.com/Bradesco
http://www.uniontecnologia.com.br


Regional EVENTO
O resultado da etapa regional da Conferência Nacional sobre Assistência Técnica e 
Extensão Rural (CNATER), focando o atendimento na Agricultura Familiar e na Reforma 
Agrária, realizado na segunda-feira, 5, em Agudos, na sede da Fetaesp (Federação 
dos Trabalhadores na Agricultura do Estado de São Paulo), será encaminhado para 
debate estadual, a ser realizado entre os dias 15 e 16 de março em bauru.

ESTRUTURA

Estado libera R$ 1 milhão para 
rodoviárias em Agudos e Borebi
Governo repassa verba e prefeituras serão responsáveis pelas obras; convênio já foi formalizado

Carol Ferreira
FOTO: DIVULGAÇÃO

O  governador Geraldo Al- 
ckmin e o secretário de 
Logística e Transportes, 

Saulo de Castro Abreu Filho, 
receberam, na quinta-feira 1°, 
no Palácio dos Bandeirantes, re
presentantes de 64 prefeituras. 
No encontro foram formaliza
dos convênios para repasse de 
verbas destinadas a construção 
de 53 terminais rodoviários. 
Das cidades no raio de cober
tura do jornal O ECO, Agudos 
e Borebi foram contempladas.

Somados os recursos para 
todos os 64 municípios, o total 
investido é de R$ 25,6 milhões. 
A redução de 45% dos iniciais 
R$ 49,27 milhões anunciados, 
foi possível após negociação 
entre a Secretaria Estadual de 
Logística e Transportes e as 
prefeituras beneficiadas, que 
definiu o repasse das verbas 
diretamente aos municípios. 
Desta forma, a execução das 
obras ficará a cargo dos órgãos 
municipais.

Conforme adiantou O ECO 
no início do mês passado, em 
Borebi, a área já foi desapro
priada pelo prefeito Antonio 
Carlos Vaca (PSDB). O projeto, 
assinado pela arquiteta Heloísa 
Gebara, também já foi conclu
ído e encaminhado ao governo 
do Estado. Para a cidade, serão 
destinados R$ 300 mil. "Cer

NOVA PARADA - Área que receberá rodoviária em Borebi está 
localizada no centro da cidade e já foi desapropriada

tamente, com a entrega desta 
obra, oferecemos muito mais 
dignidade a nossos munícipes 
que trabalham em cidades vi
zinhas, que se deslocam para 
estudar ou para visitar algum 
ente querido. será uma obra 
muito importante", disse o pre
feito na ocasião.

O terreno que abrigará o 
terminal fica no centro da ci
dade. Atualmente, apenas uma 
linha de ônibus opera em Bore
bi e a expectativa é que este nú
mero possa ser ampliado com a 
construção do terminal.

Para Agudos, serão repassa-

NÚMEROS

Somados os recursos 
para todos os

64m u n i c 4 > i o s .
o total investido é de

R $  25.6 m ilh õ e s

Borebi receberá

R$ 300 mil
Agudos receberá

R$ 850 mil

dos R$ 850 mil. "A nova rodo
viária, que iremos construir na 
Avenida Richard Freudemberg, 
vai atender com mais conforto 
e segurança a nossa população 
e todas as pessoas que vêm para 
nossa cidade. Agudos está se 
desenvolvendo e já se destaca 
no Estado como importante 
pólo de turismo rural e eco- 
turismo, fatores que tornam 
necessária a construção de um 
local de padrões modernos e 
mais adequados para atender 
com mais qualidade os usuários 
do transporte coletivo rodoviá
rio", avaliou o prefeito Everton 
Octaviani (PMDB). De acordo 
com ele, o repasse teve apoio e 
intermédio do deputado estadu
al Pedro Tobias (PSDB).
RECURSOS SERÃO 
DESTINADOS PELO DER

A partir da assinatura dos 
convênios e após a comple- 
mentação da documentação 
e apresentação dos projetos, 
caberá ao DER (Departamento 
de Estradas de Rodagem), órgão 
ligado à Secretaria Estadual de 
Logística e Transportes, desti
nar os recursos para os muni
cípios. Os investimentos serão 
repassados gradativamente às 
prefeituras, na medida em que 
apresentarem a prestação de 
contas e da evolução das obras. 
(Com inform ações das asses- 
sorias de im prensa)

POLÍTICA

Câmara aprova convênio para mutirão de coleta de lixo eletrônico

Convênio para assistência psicológica a portadores de câncer também foi aprovada em Agudos

Carol Ferreira

A Câmara de Agudos
aprovou, por unanimi
dade, dois projetos en

viados pelo prefeito Everton 
Octaviani (PMDB) na sessão 
da segunda-feira, 5. Os textos 
autorizavam convênios entre 
a prefeitura e entidades priva
das. Um deles possibilitará a 
realização de mutirão de cole
ta de lixo eletrônico e o outro 
oferece atendimento psicológi
co aos portadores de câncer, 
por meio de projeto chamado 
Parceiros pela Vida.

Graças ao aval dos verea-

dores, a Prefeitura de Agudos 
realizará um mutirão de coleta 
de lixo eletrônico. Isso porque, 
convênio possibilita a parceria 
com a empresa Eletrolixo Lo
gística Reversa, de Bauru, que 
apoiará a retirada do material. 
O convênio não envolverá re
passe de verbas, sendo somente 
troca de serviços.

O objetivo, segundo justi
ficativa do prefeito Everton, é 
promover uma ação local con
sistente, que permitirá a desti- 
nação ambientalmente correta 
dos resíduos eletroeletrônicos. 
A empresa será responsável 
pela elaboração e disponibiliza-

ção de material digital e gráfico 
para campanha de conscientiza
ção, além de retirar o lixo ele
trônico coletado na cidade.

Os vereadores também 
foram favoráveis ao convênio 
entre prefeitura e Associação 
Hospitalar de Agudos, que cria
rá o projeto Parceiros pela Vida, 
destinado aos portadores de 
câncer. Em sua capacidade má
xima, o programa poderá fazer 
mais de 1,1 mil atendimentos 
psicológicos no ano.

A Associação Hospitalar de 
Agudos fornecerá a estrutura 
física -  com exceção de mo
biliário e equipamentos que

o município irá oferecer -  e 
contratará estagiários de gradu
ação ou pós-graduação na área 
de Psicologia e Psicooncologia. 
Além disso, deverá promover 
três palestras, das seis previstas 
no ano, convidando profissio
nais da área da saúde ligados ao 
tratamento oncológico e enca
minhar pacientes ao programa.

A prefeitura fornecerá pas
ses de ônibus aos estagiários 
que não forem do município, 
refeição e repasse para o pa
gamento do psicólogo respon
sável pelo programa. O valor 
anual estimado do convênio é 
de R$ 24 mil.

P R E F E I T U R A  M U N I C I P A L  

D E  A R E I Ó P O L I S
EXTRATO DE CONTRATO

MODALIDADE DE LICITAÇÃO: CARTA CONVITE N.° 13/2.012 
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 
CONTRATADO:
I JOSÉ FERNANDO DA SILVA RAMOS -  ME

Endereço: Rua Sete de Setembro, n.° 401
Cidade: Itapuí - SP
CNPJ: 10.531.327/0001-43

OBJETO: Aquisição de 2.200 (dois mil e duzentos) quilos de coxinha da asa de frango 
e 10.000 (dez mil) quilos de filé de peito de frango, para uso no preparo da Merenda 
Escolar.
VALOR: R$ 75.100,00 (setenta e cinco mil, cem reais), semanalmente, 05 (cinco) dias 
após o faturamento entregue nesta Prefeitura.
PRAZO: O fornecimento ora pactuados deverão iniciar-se a partir da data da Assina
tura do Contrato, vigorando a avenca até 31 (trinta e um) de dezembro de 2012 (dois 
mil e doze).
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:
I Categoria Econômica | Despesa | Nome da Categoria Econômica

339030070000 344 GÊNEROS DE ALIMENTAÇÃO
339030070000 377 GÊNEROS DE ALIMENTAÇÃO

Areiópolis, aos 16 de Fevereiro de 2012. 
JOSE PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

Conferencia Obra Unida da Soc. São Vicente de Paulo
Paróquia Nossa Senhora da Piedade 

DEMONSTRATIVO DO RESULTADO DO EXERCÍCIO 
ENCERRADO EM 31/12/2011

DESPESAS RECEITAS
RECEITAS
Receitas - Décima,Donativo,Eventos,Outros 22.950,00
Receitas de Aplicações financeiras 1.082,58
Ganhos Vendas Bens Ativo (Veículo) 2.500,00

DESPESAS
Água e Esgotos 452,60
Combustíveis e Lubrificantes 245,09
Conservação e Reparação Bens e Instalações 473,63
Conservação e Reparação de Veículos 1.151,50
Energia Elétrica 467,52
Telefone 351,14
Multas Diversas 0,54
Despesas Diversas 333,48
Desp.Licenciamento Veículos (IPVA,Seg.Obr.etc.) 221,07
Décima ao Conselho Particular N.S.Piedade 289,63
Despesas com Assistidos 1.749,75
Cofms 32,48
Despesas Bancárias 254,86

6.023,29 26.532,58

SUPERAVIT 20.509,29

Lençóis Paulista, 31 de Dezembro de 2011
João Carlos Paccola Luiz Santino Perantoni
Presidente Tec.Cont.CRC-sp 1sp057804/O-7

ANEXO II do Decreto 3.100/99
PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIÓPOLIS - SP

Extrato de Relatório de Execução Física e Financeira de Termo de Parceria
Custo do Projeto R$ 755.828,52 (Setecentos e cinquenta e cinco mil, oitocentos e vinte e oito 
reais e cinquenta e dois centavos).
Local de Realização do Projeto: Município de Areiópolis/SP
Data de assinatura do T. P. 01/2011 - 16/03/2011 
Início do Projeto: 01/04/2011 -  Término: 27/09/2011
Objeto do Termo de Parceria: Fomentar e promover, de forma complementar, a execução de ati
vidades relativas ao apoio, aprimoramento, desenvolvimento, manutenção e gerenciamento de 
ações da Saúde -  Programa Saúde da Família e Programa de Agentes Comunitários de Saúde.
Resultados alcançados: Seleção e contratação do pessoal necessário para o desenvolvimento 
das atividades e tarefas propostas pelo parceiro público.

Custos de Desenvolvimento do Projeto 
Receitas: R$ R$ 727.867,07 Despesas: R$ 727.867,07 Saldo: R$ 0,00

Nome da OSCIP: INSTITUTO DE GESTÃO DE PROJETOS DA NOROESTE 
PAULISTA -  GEPRON
Endereço Administrativo: Rua Primeiro de Maio, 141 
Cidade: Araçatuba UF: São Paulo CEP: 16.015-550 
Tel.: (18) 3301-3535 Fax: (18) 3301-3535 
E-mail: diretoriaadministrativa@gepron.org.br 
Nome do responsável pelo projeto: Olavo Silva de Freitas 
Cargo / Função: Presidente do Conselho de Administração

M EG A  B A Z A R
Em prol da construção da
Capela S an fA n a e
São Joaquim no Cajú.

ODe 10 à 11 de M arço apartir 9:00hs 
AV. JA CO M O  A U G U S T O  PACCO LA,505  

Jd . Caju

C LA SSIEC O
Ao lado da comunidade

Veículos
Imóveis
Novos/Usados

• Empregos
• Serviços• Diversos

Recorte o cupom  e entregue na recepção do Jornal O  Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

mailto:diretoriaadministrativa@gepron.org.br


Dia 2+2 = ?
Dados do SARESP (Sistema de Avaliação de Rendimento Escolar do Estado de São 
Paulo) divulgados ontem pela Secretaria da Educação do Estado de São Paulo. O 
pior desempenho dos mais de 900 mil alunos dos três anos que fizeram a prova 
em novembro de 2011 foi na prova de matemática do 3 ° ano do ensino médio: 
5 8 ,4 %  dos 322.078 formandos demonstraram ter conhecimento abaixo do básico.

CELEBRAÇÃO

Lideranças sociais, Lucilla e Bel falam sobre as conquistas da mulher
Mesmo conquistando seu espaço no mercado de trabalho e na política, elas acreditam que a situação ainda está longe do ideal

Angelo Neto

Um dia para representar as 
mulheres que fizeram e 
fazem história na conquis

ta de seus direitos. É assim que 
a vice-prefeita de Macatuba, 
Maria Lucilla Nunes Gouveia 
(PPS), define o Dia Internacio
nal da Mulher, comemorado 
hoje. "Um dia que representa a 
luta, o sangue e as realizações 
das mulheres que ainda bata
lham para conseguir sua eman
cipação". Para ela, desde Eva, 
mesmo sendo bem ou mal in
terpretada e discriminada pelo 
homem, a mulher busca ocupar 
seu status no mundo.

Lucilla é um exemplo de mu
lher que ocupa um cargo público 
de importância. Ela define a mu
lher atual como dois pólos bem 
distantes, exibindo um grande 
contraste. "A mulher, às vezes, 
pode tudo, como ocupar um car
go de chefe de estado. E outras 
vezes ela não pode nada, nem 
mesmo ser respeitada em seus 
direitos fundamentais". Apesar

disso, ela prefere acreditar que a 
mulher poderosa, que conquista 
o seu espaço, prevalece sobre 
a discriminada. "A mulher a 
cada dia conquista mais e mais 
espaço no mercado de trabalho 
e em profissões antes inimagi
náveis para ela. Em Macatuba, 
na educação, nós temos 95% de 
mulheres atuando. Se pegarmos 
a fábrica de confecção, a maio
ria são mulheres. Na saúde, se 
analisarmos PSF, enfermagem, 
muitas são mulheres".

O machismo, segundo a vice- 
-prefeita, impede o protagonismo 
das mulheres, seja das esposas, 
das filhas ou das subordinadas. 
Isso reflete na baixa participa
ção das mulheres na política, 
nos cargos de chefia. "Nós temos 
também a discriminação salarial 
entre os sexos. Isso reflete tam
bém na violência contra a mu
lher". Para ela, com a Lei Maria 
da Penha, o Brasil avançou muito 
em relação a violência, mas infe
lizmente as mulheres por medo 
de não serem devidamente pro
tegidas, não fazem a denúncia e

LIDERANÇAS - Exemplos de ícones do 'sexo frágil', 
Lucilla e Bel destacam evolução feminina

isso acaba dando continuidade ao 
ciclo da violência.

"Eu desejo que esse dia efe
tivamente consiga despertar na 
sociedade o respeito pela mu
lher brasileira e do mundo todo 
e quero parabenizar as mulhe
res pelas conquistas, pela garra, 
pela força", finaliza.

A Prefeita de Lençóis Pau
lista, Bel Lorenzetti (PSDB),

também vê uma evolução na 
participação de mulher na so
ciedade, mas considera longe 
do ideal. "Temos alguns es
tudos da prefeitura que mos
tram um período em que a 
maioria dos funcionários era 
de homens. Hoje vivemos uma 
realidade em que as mulheres 
estão em maior número entre 
os funcionários públicos".

No Brasil, apesar do cargo 
máximo de chefe de estado ser 
ocupado por uma mulher, apro
ximadamente 30% dos políticos 
são do sexo feminino, mas Bel 
também enxerga nisso, uma 
evolução. "A partir do momento 
que as mulheres vão assumindo 
essa condição de liderança, ine
vitavelmente, essa evolução não 
para, só tende a crescer, pois 
quando ela assume um cargo de 
liderança ela se preocupa com a 
posição da mulher e ela vai ter 
mais força para decidir a favor 
das mulheres", conclui.

Já na contratação de funcio
nários para as empresas, Bel en
xerga uma barreira a ser quebra
da. O fato de a mulher ter seus 
direitos em caso de gravidez, 
segundo ela, pode influenciar. 
"Quando você analisa uma con
tratação de uma equipe, se estão 
em sua idade fértil ou na idade 
de ter filhos, ou a empresa fica 
com uma funcionária a menos 
ou paga alguém pra substituir". 
Ela lembra ainda que na Educa
ção, é impossível ficar com uma

funcionária a menos. "Na Edu
cação, os números mostram que 
as mulheres predominam, logo, 
a quantidade de afastamentos é 
muito grande. Temos que substi
tuir, não tem como deixar a sala 
de aula sem professor. Muitas 
vezes, em uma sala de aula, você 
tem dois ou três professores a se
rem pagos. A mulher arca com 
isso, pois às vezes ela é vista 
como alguém que pode trazer 
trabalho", considera.

A prefeita vê diferenças entre 
a maneira como homens e mu
lheres resolvem seus problemas, 
mas destaca que todos chegam ao 
mesmo objetivo: resolvê-los. "Se 
tiver que tirar uma pedra do meio 
do caminho, o homem vai com 
uma britadeira e quebra a pedra. 
A mulher vai como água e con
torna a pedra. São maneiras dife
rentes. Não quero dizer que uma 
é melhor que a outra. Uma brita- 
deira traz resultados mais rápidos 
e eficazes, mas às vezes causa es
tragos. Contornar a pedra é mais 
lento, mas não provoca estragos e 
chega ao mesmo objetivo".

REGIONAL

A gu d o s faz festa para servidoras

Prefeitura promove hoje coquetel em 
comemoração ao Dia Internacional da Mulher

Carol Ferreira

Para comemorar o Dia In
ternacional da Mulher, 
a Prefeitura de Agudos 

realiza hoje festa para as ser
vidoras municipais. Tradição

na cidade desde a gestão do 
ex-prefeito José Carlos Octa- 
viani, o evento deverá ter pa
lestra, show e será encerrado 
com coquetel. "Para manter 
a surpresa e a homenagem, 
não podemos divulgar muitos

detalhes", explica o vereador 
Auro Octaviani (PMDB), líder 
do prefeito na Câmara.

De acordo com ele, as mu
lheres representam quase a 
metade dos 1,5 mil funcioná
rios da administração munici
pal. "O prefeito [Everton Octa- 
viani (PMDB)] faz com muita 
alegria esta homenagem, por
que elas estão em pontos es
tratégicos na prefeitura e exer
cem cargos importantes em 
diversas secretarias", informa.

De acordo com Auro, a 
festa foi pensada para ser, 
também, um momento de 
descontração e encontro entre 
as servidoras. "É muito bom 
esse convívio. Tem gente que 
nem se conhece dentro da 
prefeitura". Em geral, a pales
tra é motivacional e algumas 
brincadeiras são realizadas 
ao longo da festa. Ale'm das 
servidoras, participam  do co
quetel secretários municipais 
e vereadores.
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Bairros ROCK IN BUENOS AIRES
A Argentina será o segundo país da América do Sul a acolher o Rock 
in Rio. O evento terá sua primeira edição em setembro de 2013, 
em Buenos Aires. O festival chegará à capital argentina no final de 
setembro, poucos dias depois da realização de sua edição carioca, o que 
indica semelhanças na programação e eventuais intercâmbios musicais.

OBRAS

Cecap terá Espaço Saúde do Idoso em 30 dias
Manezinho anuncia melhoria; local receberá iluminação e pista de atletismo será pavimentada

Da Redação
FOTO: DIVULGAÇÃO

Começou na semana passa
da a construção do Espaço 
Saúde do Idoso que conta

rá com aparelhos de ginástica 
para a prática do esporte. A 
obra está sendo implantada no 
complexo do estádio distrital 
Eugênio Paccola, na Cecap, e 
deve estar pronta em 30 dias. 
O pedido foi feito em junho de 
2010, pelo vereador Manoel dos 
Santos Silva (PSDB), o Manezi- 
nho, à prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) atendendo uma antiga 
reivindicação dos moradores 
do bairro.

Na manhã de sexta-feira 2, 
Manezinho se encontrou com a 
prefeita Bel Lorenzetti e os dire
tores José Lenci Neto (Esportes) 
e Luiz Carlos Baptistella (Plane
jamento e Urbanismo). O diretor 
da Saúde, Márcio Santarém, tam
bém participou da reunião. Na 
oportunidade, Manezinho cobrou 
a colocação de iluminação e pa
vimentação da pista de atletismo.

Segundo Bel e Baptistella, 
os pedidos do vereador e da po-

CONQUISTA - Vereador Manezinho esteve reunido com a prefeita Bel Lorenzetti e os diretores da prefeitura

pulação serão atendidos. "Va
mos fazer as obras em etapas, 
assim que fizermos a academia, 
vamos executar as obras de ilu
minação e depois a pavimenta
ção da pista", garantiram.

O vereador comemorou a 
notícia. "Quero agradecer à 
prefeita Bel, ao diretor de es

portes José Lenci Neto, à arqui
teta Simone Dalbem e, em espe
cial, ao Luiz Carlos Baptistella 
que entenderam e atenderam o 
pedido deste vereador e da po
pulação da Cecap e bairros vizi
nhos, que vão usufruir daquele 
benefício", agradeceu.

No ano passado, Manezi-

nho conseguiu junto ao então 
deputado federal - hoje minis
tro dos Esportes -  Aldo Rebelo 
(PC do B), R$ 100 mil para a 
construção da arquibancada do 
campo da Cecap. Manezinho 
ainda deve pedir ao ministro, 
recursos para a cobertura da 
arquibancada.

SEGURANÇA

Varonez comenta nova interpretação da Lei das Drogas
Acusados de tráfico poderão prestar serviços e ter pena reduzida de cinco para dois anos

Carlos Alberto Duarte

O  promotor de justiça, Henri
que Ribeiro Varonez, disse 
que a nova interpretação 

da lei do tráfico é contra a opi
nião pública, mas é preciso alte
rar as leis para endurecer contra 
traficantes. "O Supremo Tribu
nal Federal apenas entendeu que 
é possível ter dois tipos de pena 
para dois tipos de traficante, pos
sibilidade que já estava prevista 
na lei de drogas", explicou.

Em entrevista ao "ECO 90.1 
Notícias", Varonez afirmou que 
a vedação, no que diz respeito à 
aplicação de penas restritivas de 
direito ao traficante de drogas, já 
existia. Ele contou que antes do 
parecer do STF, o traficante não 
podia ser beneficiado, já que o 
tráfico ilícito de entorpecentes é 
equiparado ao crime hediondo, 
com a mesma penalidade: pri
são em regime fechado.

O STF estabeleceu benefício 
legal da lei 11.343 (Lei das Dro
gas) para o traficante de pequena 
inserção no mundo do crime do 
tráfico e sem antecedentes, que 
não tiver envolvimento com ou-

tra atividade criminosa ou organi
zação. A partir de agora, ele pode 
ser beneficiado com diminuição 
da pena, que pode alcançar até 
1/3 da pena aplicada, de cinco 
anos para um ano e oito meses.

"O STF entendeu que é pos
sível haver dois tipos de pena 
para o tráfico", disse. "É preciso 
deixar claro que não é obrigató
ria, mas permitida a pena restri
tiva de direito", concluiu.

No julgamento definitivo do

Habeas Corpus 97.256/RS, em 
setembro de 2010, o Supremo 
Tribunal Federal declarou in
constitucional a expressão "veda
da a conversão em penas restriti
vas de direitos". Por seis votos a 
quatro, o Plenário entendeu que 
a proibição fere o princípio da 
individualização da pena.
ABSURDO

Acostumado quase que diaria
mente a conviver com ocorrências

de tráfico de drogas, o delegado 
Renzo Santi Barbin classificou 
como 'um verdadeiro absurdo' a 
possibilidade de para os trafican
tes 'menores' a pena de prisão ser 
substituída por penas restritivas 
de direito. "A droga já está dissemi
nada em todos os cantos do país. 
Facilitando a vida do pequeno tra
ficante vai se tornar uma conduta 
comum, mais do que já é. Vai ficar 
insuportável o convívio da socie
dade", concluiu.

Moradores da Cecap  
comemoram conquistas

Ex-presidente da As
sociação de Moradores da 
Cecap I, o aposentado Ma
noel Messias diz que a obra 
é uma antiga reivindicação 
da população. "A constru
ção da academia vai fazer 
um bem para a saúde das 
pessoas que vão frequentar 
este espaço. As obras de
moraram, mas para nossa 
alegria chegaram, os nossos 
governantes estão de para
béns", completou Messias.

A autônoma Elza Ro
drigues Sobral disse que 
faz tempo que o povo da 
Cecap estava merecendo 
este grande melhoria. "Es
tamos radiantes com estas 
conquistas, teremos um 
grande lugar para fazermos 
exercícios físicos, além da 
colocação da iluminação 
que dará uma segurança 
maior às pessoas que fre
quentam o local durante a 
noite", comemorou.



Sociedade BOM CLIMA, BOA COMIDA
Maycon e Renata aproveitaram o 
calor das noites de verão para curtir 
na Pizzaria Hábil.

Agenda movimentada

A lanchonete Club Time tem movimentado as noites de semana no Clube Esportivo Marimbondo oferecendo jantar de quarta a sexta, com cardápios 
variados. Uma boa opção de entretenimento, como constataram Rodolfo, Rogério e Cleverlande (foto à direita), que prestigiaram o Joelho de Porco, na 
noite de quarta-feira 29 de fevereiro. À direita, Rodrigo Caçola, da Club Time.

FOTO: O ECO

• Empório do Queijo
Em atividade desde 2009, o 
Empório do Queijo oferece 
produtos de qualidade e 
fresquinhos para seus clientes. Com 
mais de 15 anos de experiência no 
ramo, a empresa oferece o melhor 
em produtos lácteos, latarias, frios 
e lacticínios, prestando serviço de 
qualidade e sempre prezando pelo 
bom atendimento. O Empório do 
Queijo fica na avenida Marechal 
Castelo Branco n° 357, Jardim 
Ubirama, em Lençóis Paulista. 
Telefone (14) 3264-7379.

FOTOS: STUDIO A

O  Diogo, Gui, Juliana e Bia 
©  Elaine e Paula 
©  Elio, Janaina e Inazarete 
O  Gisele, Kauã, Luiz e 
Kailane
©  Iraci e Halissa 
O  Larissa e Nayara

FOTO: STUDIO A FOTO: DIVULGAÇÃO FOTO: ARQUIVO PESSOAL

I • A pequena Amanda 
completou 8 meses para 
alegria dos pais e familiares. • Carloz Eduardo completou seus 6 anos de 

idade com uma festa no Buffet Espaço Kids.
• Flávio aniversariou no domingo 4 e recebeu 
os parabéns da esposa Gisele e da filha Lívia

Prático e 
Moderno.

Telefones 
e endereços 

sempre a 
mão.
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